

## Le jeune Eliahou Asheri a été assassiné par des terroristes

Claire Dana Picard

jeudi 29 juin 2006 - 07:12



La localité juive d'Itamar, en Samarie, est en deuil. Le jeune Eliahou Asheri, 18 ans et demi, a été assassiné par des terroristes des Tanzim du Fatah peu après son enlèvement, dimanche dernier.

C'est la conclusion des forces de sécurité selon les premiers éléments de l'enquête. Le corps du jeune homme a été retrouvé dans la nuit de mercredi à jeudi suite aux aveux d'un suspect palestinien arrêté dans la soirée par les forces de sécurité opérant à Ramallah.

Des policiers et des soldats ont en effet mené une vaste opération dans la ville pour tenter de recueillir des informations permettant de retrouver Eliahou Asheri. L'un des Palestiniens interpellés a conduit les enquêteurs sur une colline de la ville, dans le quartier d'A-Tira, où la jeune victime avait été enterrée rapidement par ses assassins qui l'ont tué d'une balle dans la tête.

Le rabbin de la localité d'Itamar, Avi Ronsky, s'est chargé de la pénible tâche d'annoncer dans la nuit la terrible nouvelle aux parents du jeune homme. Il était accompagné du rabbin Haïm Druckman, très proche de la famille Asheri. Les deux autorités religieuses se sont rendues vers 2 heures du matin au domicile des Asheri pour les informer que le corps de leur fils avait été retrouvé.

Le rabbin Ronsky, interviewé par les médias, a tenu à souligner qu'Eliahou était la quatorzième victime d'Itamar, tombée sous les balles de terroristes palestiniens.